

INSTRUMENTOS DE LUCHA

Ante tanto abandono de las tareas Sindicales, hay que agregar la necesidad de cuidar los instrumentos de lucha Sindicales, para que **rindan los frutos que los trabajadores precisamos** porque puede ocurrir que nos hagamos como la fábula del pastorcillo y el lobo y que al final resulte que no nos crean, porque los primeros en no creer en los resultados de las acciones podemos ser nosotros mismos.

Ya estamos padeciendo la agonía en la Seguridad Social **porque no tenemos una representación; ni legítima, ni responsable, ante el Instituto**, puesto que la nulidad que se dice representarnos lo único que hace es cobrar generosamente por ostentar el nombramiento que los maestros nunca le entregamos y la prueba mayor es la **carencia de medicamentos, el viacrucis de todos los trabajadores de la Educación en buscar su alivio, la insistencia para obtener dichos medicamentos en las boticas subrogadas que también se los niegan con la consecuente y clara muestra de abandono o la puntual negligencia de la llamada representación Sindical en la junta Directiva del ISSSTECALI** que se encuentra desde hace mucho tiempo **amafiada** con los intereses ajenos a los miembros del Sindicato **y hasta disfruta con todas las negativas que encontramos en la búsqueda de la salud que es el Don máspreciado después de la vida**; sin dejar a un lado **el trato impropio que recibimos** y sin dejar de mencionar que **las pensiones y jubilaciones están en franca debacle** y lo poco que hay se encuentra acaparado por el voraz grupo en el poder, a quien los autoelogios lo ensalzan como el non-plus ultra de la Dirigencia en la clase trabajadora.. ¿Cuál?

Habría que agregar que la petición de la salida de un funcionario de cuarto nivel por sí solo, no resuelve la gran problemática de los trabajadores dado que algunos carecen del nombramiento adecuado o los interinos que están en total estado de indefensión sin dejar de voltear a ver los edificios abandonados en que se labora, muchos de ellos carentes de seguridad que al mismo tiempo que dejan de ser instalaciones dignas, son un riesgo ante el desinterés de la Dirigencia Sindical, **porque algunos de ellos jamás han conocido el trabajo en el Aula y porque el poder lo han aplicado en su propio beneficio**.

¿Hasta cuándo vamos a seguir permitiendo todos, estos latrocinios?, porque no deben confiarse aunque sueñen en prolongar su estancia en el mando **porque los Maestros y todos los Trabajadores de la Educación tienen un límite en su aguante y paciencia**.

Por eso debemos cuidar también los instrumentos de lucha, para que cuando se apliquen den la contundencia y la efectividad en las soluciones que añejamente venimos reclamando.

FEBRERO DE 2014

PROFR. MANUEL RUELAS JIMENEZ

<http://snte.ceu16.info>